



Reposición del Cefsam Federico Puga presenta un 96,5% de avance



Un 96,5% de avance presentan la reposición del Cefsam Federico Puga Borne, obras que fueron visitadas por el alcalde Jorge del Pozo junto a vecinos, representantes de la Unión Comunal de Adultos Mayores y del Consejo de Desarrollo de los dos centros de salud familiar que funcionan en la comuna,

El centro de salud, proyectado para 25 mil usuarios podría ser inaugurado dentro de los primeros meses del 2025, según anunciaron en el municipio chillanveano que gestionó recursos por \$8 millones para esta obra, "con el que se pudo mejorar cerca de 2.700 metros cuadrados distribuidos en dos niveles, No hallo la hora de que esté terminado para venir a atenderme", dijo el alcalde, Jorge del Pozo.

La infraestructura considera un área de atención clínica y administrativa, apoyo técnico y servicios generales, contando con 108 box de atención, distribuidos en box dentales, ginecológicos con baño, salas exclusivas para enfermedades respiratoria (IRA y ERA), además de un box de vacunatorio, ecografías, curación y tratamiento, atención de urgencia, cirugía menor, rayos y some, además de salas de espera, farmacia (despacho y bodega), formato que se repite para la sala de entrega de alimentación,

En el diseño también se proyectó una sala de estimulación temprana, otra para trabajo comunitario, OIRS y de rehabilitación.